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 会長報告                  長友芳郎会長 

◆本日は年度最後の

例会で次年度大原会

長への襷の引き継ぎで

す。幹事は引き続き川

上会員です。大原、川

上コンビに大いに期待

しています。次年度宜しくお願いします。 

ゲストとして新会員に認証されました大橋先生御夫妻、

西北様、鈴木さま、そして竜ヶ崎クラブから毛利様が参加

されています。家族会員も参加され賑やかな例会になりま

した。 

私は二年間会長を務めさせていただきましたが会長とし

ての力がありませんので会員の皆様、家族会員の皆様そ

して事務局、川上幹事の采配によって無事に終わる事が

出来ました事に深く感謝致します。 

また本日は特別な例会となりました。荒木先生が今期

で退会される事になりました。幕張から毎週奥様が運転さ

れて毎例会欠かさず参加されました。2001 年 7 月 13 日

入会され 23 年間通い続けられ、普段なかなか聞けない

裁判等に関する卓話をして頂き勉強させて頂きました。ま

た地区のガバナー月信の委員やＩＭでの講演など大変な

活躍をされました。 

龍ヶ崎中央クラブとして非常に残念ですが先生御夫妻

のご健康ご多幸を祈念して会長挨拶といたします。 

 

 幹事報告                  川上 勉 幹事 

◇次回は新年度最初の例会です。会長幹事・各委員長

の就任挨拶をはじめ、新会員の入会式、会計監査・定例

理事会等を行う予定です。 

◇７月１日は会費納入の日です。宜しくお願いします。 

 今後の予定  

24.07.06.土：クラブ奉仕研究会・Hotel TTS 日立（日立市） 

24.07.13.土：ロータリー財団研究会・������ホール(筑西市) 

24.07.20.土：クラブ奉仕プロジェクト研究会 

24.07.28.日：青少年奉仕研究会・Hotel TTS 日立（日立市） 

24.08.09.金：ガバナー公式訪問 大髙司郎 GE(高萩 RC) 

24.08.25.日：米山合同セミナー・L‘AUBE（土浦市） 

24.09.13-15 日：苫小牧奨学生交流事業 

24.12.05-08 日：Ｘｍａｓ Ｄｒｏｐ事業 in GUAM 

第 1212 例会報告（2024.06.28） 

点  鐘 会長 長友芳郎 

国歌斉唱・R ソング なし 

本日のプログラム 襷引継ぎ 荒木会員送別会 

ゲスト ・ ビジター 毛利昭男様(竜ケ崎RC)、家族会員 

親睦活動月間 

■出席状況 

会 員   9 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  7 名 

WEB出席  0 名 Make-up 2 名 

定款第10条(第6-7節除く) 伊藤・横山会員 

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 15000円 460,000円 

■MESSAGE 

毛利さま お世話になります。 

長友会員 一年間大変お世話になりました。荒木先生みち

子様ありがとうございました。またお会いしましょう 

荒木会員 明るく楽しい例会を‼！ 

海老原会員 本日は最終例会ですね。 

荒木先生卒業ですね。 

大原会員 荒木先生、奥さん 23年間おつかれ様でした。 

川上幹事 荒木先生 長い間おつかれ様でした。 

松山会員 みなさん １年間お世話になりました。７月から

WEB会員となりますが、宜しくお願いします。 

例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【通常例会 07.12】 

新会員卓話① 
大橋純一教授 

クラブ管理運営委員会 

【通常例会 07.05】 

就任あいさつ 
会長・幹事、各委員長 

クラブ管理運営委員会 
 

本日のプログラム  

 
次回のプログラム 
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 本日のプログラム  

 

2023-24 年度最終例会 

 1997 年５月 30 日に産声を上げて早２７年目。今年度

も暮れようとしています。先週、会長が一年を振り返ってお

話をされましたが、さまざまな事業を展開し活動をすること

ができました。 

 

 特に懇親会は会員が少ないのにも関わらず、多くの家族

会員を交えて大勢で賑やかに楽しく行うことができました。 

 

 ただ今回は長年龍ケ崎中央クラブに在籍され、クラブの

ステータスの保持に貢献された荒木先生が卒業されるこ

ととなりました。それは非常に寂しくあり、侘しくもあります。 

 

 しかし、新たに大橋純一教授（流通経済大学）の入会が

決まりました。次年度は国際交流にも力を入れることにな

っておりますので、心強い戦力を確保致しました。嬉しい限

りです。 

 次年度は友好クラブ記念事業として「米山奨学生交流

事業 in 苫小牧」を行います。苫小牧といえば「アイスホッケ

ー」。昨年は大学リーグの支援を行いましたが、次年度は

は指向を米山奨学生に向けてみることとしました。 

 

 「クラブの戦略計画」に流通経済大学との関与を謳って

います。今後の大橋教授に期待したい思いです。 

 

なかなかいい写真が撮れましたね。荒木先生も片道 1 時

間以上の道程を 23 年も通われました。感謝に堪えません。 

今後も機会あるごとにお顔をお見せください。待ってます。 

 


